

Le Sida, un combat encore long - 1/1

Petit retour sur cette MST aux ravages parfois inconnus chez les jeunes...

Decouvert au debut des annees 70, le virus du Sida a deja fait de nombreuses victimes et il est important de rappeler les differents modes de transmission de cette maladie sexuellement transmissibles. Le premier de ces modes est la voie sexuelle. Un rapport sexuel non protege entre une personne seropositive et une personne non contaminée peut entrainer la seropositivite du partenaire. C'est pour cela qu'il est extremement important de se proteger avec des preservatifs. Aujourd'hui, une personne seropositive qui contamine une autre personne alors qu'elle se savait malade peut etre condamnée. Le deuxieme de ces modes est la voie sanguine. C'est le cas de certains drogues. C'est a cause des injections qu'ils se font. Les seringues utilisees ne sont pas forcement saines. Le troisieme et dernier mode de contamination est celui de la mere a l'enfant. Une mere seropositive a certains risques de transmettre le VIH a son enfant. Heureusement, la medecine fait des avancees bien qu'elles soient assez maigre pour le Sida. Elle a tout de même fait des progres dans le troisieme mode de contamination observe, celui de la mere a l'enfant. Aujourd'hui, les meres ont tout de même moins de risques de contaminer leur bebe qu'auparavant. Il faut tout de même recentrer les choses, les personnes atteintes du VIH ne succombent pas du Sida en lui-même mais plutôt de ses conséquences directes. En effet, les personnes séropositives ont une défense immunitaire beaucoup plus faible qu'une personne en bonne santé. C'est notamment pour cette raison que les malades du Sida subissent un traitement très lourd. Des dizaines de médicaments à prendre tous les jours pour repousser l'échéance dans la plupart des cas. Des celebrities n'ont plus peur de dévoiler leur maladie. La plus connue, Charlotte Valendrey. L'ex fille du Commissaire Cordier nous avait emus, il y a quelques annees lorsqu'elle nous avait avoue sa seropositivite. Depuis, elle va mieux et s'est faite greffer du coeur il y a cinq ans. Donc derniere et ultime recommandation : **PROTEGEZ VOUS !**